
ISTITUTO COMPRENSIVO PREDAZZO – TESERO – ZIANO – PANCHIA' 
CONSULTA DEI GENITORI 

In data 25.11.2020 ad ore 20.30  si è tenuta la riunione di insediamento della Consulta dei Genitori, 
regolarmente convocata con comunicazione della Dirigente Dottoressa Elisabetta Pizio di data 
18.11.2020. La riunione si è tenuta con la modalità della videoconferenza sulla piattaforma Meet, 
stante le limitazioni imposte dalle normative anti Covid-19. 

Sono presenti: la Dirigente dottoressa Elisabetta Pizio ed i genitori rappresentanti di classe che sono 
elencati in calce al presente verbale. 
Ai sensi del regolamento di istituto la riunione risulta validamente costituita e si passa all' 
espletamento dell'ordine del giorno.  

Viene nominato verbalizzante il signor Fausto Aldrighetti. 

Punto 1. Saluto della Dirigente, insediamento della Consulta. 
Prende la parola la Dott.ssa Elisabetta Pizio che, ringraziando i presenti, illustra l’importanza che la 
Consulta dei Genitori ha per la vita dell’Istituto. Vengono riassunti gli articoli dello Statuto e del 
Regolamento di istituto che indicano le principali competenze della Consulta e ne regolano il 
funzionamento. Elogia il lavoro svolto dalla Consulta ed in particolare dal suo Presidente a riguardo 
del difficile momento in cui si sta vivendo.  

Passa quindi la parola al presidente uscente, signor Eros Rossi che, ringraziata la Dirigente per il suo 
impegno in questo difficile momento, illustra brevemente le attività svolte nell'anno scolastico 
2019/2020 a favore dei genitori.  
Il percorso formativo per genitori, previsto per l’anno scolastico scorso è stato solo parzialmente 
svolto a causa del lockdown di marzo ma le attività svolte (parzialmente in videoconferenza) sono 
state apprezzate. 
Il percorso di “Educazione Civica Digitale”, anch’esso interrotto lo scorso anno scolastico causa 
Covid, è ripreso ad ottobre e proseguirà per tutto l’anno scolastico, anche con il coinvolgimento dei 
genitori. La consulta dei genitori ha contribuito al parziale finanziamento della iniziativa, grazie ai 
fondi raccolti nella “Festa della consulta e dei genitori” nel settembre 2019. 
Infine Eros informa i presenti sulle attività svolte dalla Consulta Provinciale dei Genitori (organismo 
composto da tutti i presidenti di consulte del Trentino) al fine di stimolare e sostenere il 
Dipartimento della Conoscenza in questo difficile momento. 

Prende la parola la Vice Presidente Cristina Casari che ringrazia la Dirigente ed il presidente Rossi 
per il loro impegno e informa che non è più disponibile per ricoprire tale carica, a seguito di 
aumentati impegni famigliari e aziendali. 

Punto 3. Costituzione del seggio, elezione del Presidente. 
La Dirigente riprende la parola informando la consulta che il signor Eros Rossi ha rinnovato la sua 
disponibilità a rivestire la carica di Presidente anche per il corrente anno e chiede se vi siano altre 
candidature. Non essendovene altre, per acclamazione da parte dei presenti, viene eletto 
Presidente della Consulta dei Genitori, per l’anno scolastico 2020/2021, il signor Eros Rossi. 



Punto 4. Saluto del Presidente e nomina del Vice Presidente. 
Prende  la parola il riconfermato presidente Eros Rossi, ringrazia per la nomina e rinnova il suo 
impegno a fare il meglio per la consulta e l’istituto, con il coinvolgimento e la collaborazione di tutti 
i genitori. 
Per quanto riguarda la vice presidenza, dopo un confronto con Cristina Casari ed Elisa Chiurato, 
avendo raccolto la disponibilità di quest’ultima, ed in considerazione del suo impegno in questi mesi 
di attività del direttivo uscente, nomina alla carica di vice presidente la signora Elisa Chiurato che 
ringrazia. 

Punti 2 e 5. Nomina del consiglio direttivo e dei referenti di plesso. 
La Dirigente ritorna sulla composizione del direttivo della consulta dei genitori e apre la discussione 
sulla nomina di questo organo e dei referenti di plesso. 
Verificate le candidature espresse da alcuni dei componenti uscenti e di qualche nuovo genitore, 
vengono nominati per acclamazione unanime, i seguenti referenti di plesso:  
Predazzo scuola primaria  - Fausto Aldrighetti 
Ziano scuola primaria – Veronika Ioppi  
Tesero scuola primaria - Emanuela Lazzarin,  
Predazzo scuola secondaria di primo grado – Fabiana Ceol  
Tesero scuola secondaria di primo grado - Roberta Parolari 

Viene definito quindi in 12 il numero di genitori che andranno a comporre il Consiglio Direttivo.  
Tale organismo risulta composto dai referenti di plesso sopra nominati, dal presidente del Consiglio 
di istituto (carica attualmente vacante e di prossima nomina) e dai genitori che si sono resi 
disponibili e che vengono tutti eletti per acclamazione unanime. 

Il consiglio direttivo della consulta, per l’anno scolastico 2020/2021, risulta pertanto composto dai 
seguenti genitori: 
Signor Eros Rossi - Presidente 
Signora Elisa Chiurato – Vice presidente 
Signor Fausto Aldrighetti 
Signora Veronika Ioppi 
Signora Emanuela Lazzarin 
Signora Fabiana Ceol 
Signora Roberta Parolari 
Signora Anita Defrancesco 
Signora Elisabetta Felicetti 
Signor Elvis Partel 
Signora Cristina Casari 
Da nominare, il Presidente del Consiglio di Istituto 

Punto 6. Organizzazione e programmazione delle attività formative ed iniziative per l'A.S. 
2020/2021. 
Il presidente informa i presenti che l’Istituto ha inviato una comunicazione alle aziende primarie del 
territorio, a firma della Dirigente, dei presidenti del consiglio di istituto e della consulta dei genitori 
per richiedere la collaborazione nella fornitura di devices per la didattica a distanza, al fine di far 



fronte alle eventuali richieste delle famiglie, non tutte coperte dai dispositivi a disposizione della 
scuola. 
Al momento si sono già ricevute alcune risposte di disponibilità e si spera che ne arrivino altre. 

Per quanto riguarda il programma di nuove attività a favore dei genitori, il presidente informa che 
verrà convocata quanto prima una riunione del direttivo neo eletto, per studiare un programma di 
attività per l’anno 2021. 

Punto 7. Varie ed Eventuali. 
La Dirigente invita i presenti a formulare domande o esprimere dubbi sulle attività dell’anno 
scolastico. 

Roberto Monsorno esprime apprezzamento per l’attività svolta in modalità di didattica digitale 
integrata (DDI – ex didattica a distanza/DAD) di cui i suoi due figli hanno avuto bisogno, a seguito di 
isolamento fiduciario della sua famiglia. 
La Dirigente ringrazia e illustra brevemente il regolamento che fissa le modalità di funzionamento 
della DDI, elaborato dal Collegio dei Docenti ed approvato dal Consiglio di Istituto. 

Veronika Ioppi chiede se sarà possibile avere le registrazioni delle lezioni erogate in modalità di DDI 
per poterle seguire eventualmente “in differita”, nei casi in cui si eroghi una lezione in DDI non per 
l’intera classe ma solo per uno o più studenti in quarantena. 
La Dirigente comunica che attualmente non è prevista la registrazione delle videolezioni che sono 
erogate in modalità “sincrona” (cioè mentre si svolgono realmente nella classe, per quei ragazzi che 
sono in quarantena) per le Scuole Secondarie di Primo Grado ed “asincrona” (cioè in un momento 
successivo, espressamente svolte per i bambini in quarantena) per le Scuole Primarie. 

Anita Zorzi chiede quanti insegnanti e bambini sono attualmente in quarantena/positivi al Covid 19. 
La Dirigente informa che attualmente risultano in quarantena circa 5 insegnanti e circa altrettanti 
bambini/ragazzi (dati ASL). Sino ad ora si è avuto solo un caso di una classe completamente in 
quarantena ed entrata in DDI; classe che è però ora rientrata in didattica in presenza. 

Fausto Aldrighetti sollecita ad un maggior rispetto delle normative legate all’uso della mascherina, 
anche se sicuramente fastidiosa e scomoda, in quanto sono rilevati molti usi impropri da parte degli 
studenti/scolari. Forse la gravità del momento impone una maggiore sensibilizzazione. 
La Dirigente assicura che vi è la massima attenzione da parte del corpo docente, rivolgerà una 
sollecitazione ulteriore in tal senso. 

Andrea Vanzo chiede conferma del fatto che, affinché una classe venga messa in quarantena, siano 
presenti nella stessa due casi di ragazzi positivi al Covid.19. Cita un esempio di sua conoscenza, 
riferito alle Scuole Primarie di Canazei dove una classe è stata messa in quarantena con un solo 
bambino positivo. 
La Dirigente afferma di non essere a conoscenza di questo caso ma ribadisce che la disposizione che 
fissa in 2 il numero di bambini positivi, nella medesima classe, affinché la stessa venga messa in 
quarantena, è stata emanata dalla Provincia di Trento. A questa le scuole devono attenersi. 
Attualmente sono circa 300 le classi delle scuole Trentine in quarantena. 
L’Asl fatica molto a mantenere il contact tracing dei contagiati. 



Eros Rossi ed altri presenti alla riunione sollevano un quesito circa la possibilità per tutti i genitori di 
una classe, di partecipare ai consigli di classe. 
La Dirigente afferma il regolamento di istituto non è chiaro circa questa possibilità. L’attuale 
consuetudine (derivante da una prassi instaurata negli anni) è che nelle Scuole Primarie i consigli di 
classe siano aperti esclusivamente ai rappresentanti di classe mentre nelle Secondarie a tutti i 
genitori (seppur senza diritto di parola, cosa che è in capo ai soli rappresentanti di classe). 
Informa che porterà alla attenzione del Consiglio di Istituto questa istanza per discutere e decidere 
in merito, apportando eventualmente le necessarie modifiche regolamentari. 

Alle ore 22,00 la riunione è conclusa. 

Il segretario verbalizzante     Il presidente 

Fausto Aldrighetti      Eros Rossi 

Momento di registrazione 
presenza Nome e cognome 

11/25/2020 20:32:16 Federico Zazzeroni  

11/25/2020 20:32:23 Anna Delvai 

11/25/2020 20:32:23 eros rossi 

11/25/2020 20:32:25 ROBERTA PAROLARI 

11/25/2020 20:32:26 Silvia Vaia 

11/25/2020 20:32:26 Fabiana Ceol 

11/25/2020 20:32:27 Andrea Vecchi 

11/25/2020 20:32:29 Elena Vinante 

11/25/2020 20:32:29 Michele Lauton 

11/25/2020 20:32:29 PAOLA DELLASEGA 

11/25/2020 20:32:31 Eleonora Detomas  

11/25/2020 20:32:38 Cristina Casari 

11/25/2020 20:32:43 Elisa Chiurato 

11/25/2020 20:32:58 Giuseppe Dellagiacoma 

11/25/2020 20:33:02 Silvia Bazzanella 

11/25/2020 20:33:03 emanuela lazzarin 

11/25/2020 20:33:08 Giulia Vivian e Stefano Calciolari 

11/25/2020 20:33:34 ELVIS PARTEL 

11/25/2020 20:34:21 Lucia Vinante 

11/25/2020 20:34:36 Andrea Martini 

11/25/2020 20:34:51 Roberto Monsorno 

11/25/2020 20:34:54 Anita Defrancesco 

11/25/2020 20:35:00 Andrea vanzo 

11/25/2020 20:35:04 Fausto Aldrighetti  

11/25/2020 20:35:33 Ingrid Vanzetta 

11/25/2020 20:35:51 Elisabetta Felicetti 

11/25/2020 20:35:53 Laura Michelini  

 
 


